

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Krisis moneter yang melanda Indonesia mengakibatkan keterpurukan disegala sektor terutama sektor perekonomian. Dan akibatnya nilai tukar rupiah melemah terhadap US Dollar yang berdampak buruk pada APBN Indonesia. Hal ini dapat dilihat dari defisit APBN yang jumlahnya sangat besar. Untuk menutupi defisit tersebut pemerintah tidak dapat hanya mengandalkan bantuan dari luar negeri yang sangat terbatas jumlahnya. Pemerintah harus menggali sumber-sumber penerimaan negara yang dapat menutupi defisit APBN tersebut.

Salah satu yang menjadi penerimaan negara adalah dari sektor perpajakan seperti: Pajak Penghasilan, Pajak Bumi dan Bangunan, Pajak Pertambahan Nilai, dan Pajak tidak langsung lainnya. Disamping menggali potensi-potensi perpajakan yang belum tergali, pemerintah juga mengupayakan penerimaan negara dan pencairan piutang pajak. Untuk melaksanakan pencairan piutang pajak agar dapat diawasi dan terencana dengan sebaik-baiknya, maka mutlak diperlukan suatu sistem pengendalian intern piutang pajak yang memadai.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menitik beratkan pada kedua pokok permasalahan tersebut yaitu masalah penerimaan pajak dan pencairan piutang pajak yang juga merupakan salah satu unsur dari penerimaan pajak yang belum terealisasi sebagaimana mestinya. Sehingga perlu dilakukan suatu upaya yang optimal untuk mencairkan tunggakan pajak tersebut yang pada akhirnya akan menambah penerimaan negara dari sektor perpajakan.

Berdasarkan semua uraian tersebut diatas, penulis bernaksud membahas tentang “ **Pengendalian Intern Piutang Pajak dan Penerimaan Pajak Pada Kantor Pelayanan Pajak Medan-Petisah.**”

B. Rumusan Masalah

Sehubung dengan latar belakang yang teruraikan diatas, penulis mencoba merumuskan permasalahan yaitu: Apakah prosedur pengendalian intern piutang pajak dan penerimaan pajak pada kantor pelayanan pajak Medan-Petisah telah berjalan dengan efektif?

C. Tujuan Penelitian

Ingin mengetahui bagaimana pengendalian intern piutang pajak dan penerimaan pajak pada KPP Medan-Petisah.

D. Manfaat Penelitian

1. Menambah pemahaman bagi penulis khususnya tentang piutang pajak dan penerimaan pajak.
2. Sebagai bahan masukan dan pertimbangan bagi KPP Medan-Petisah dalam mengembangkan pengendalian intern di masa yang akan datang.
3. Sebagai bahan referensi dan pertimbangan bagi para peneliti yang berminat dalam penelitian berikutnya.